
 

 

1º ENSINO DO MÊS DE MAIO – 2024 

 

NÃO ENTERRE OS TALENTOS QUE O SENHOR LHE DEU. 
 
Amados irmãos a Paz! 

Comecemos nossa reunião de célula lendo a Palavra de Deus: Mateus 25, 14-30. 
Queridos irmãos, em primeiro lugar, levemos em consideração em qual situação nosso Senhor Jesus 

Cristo contou a parábola dos talentos. Estava próxima a Páscoa dos Judeus, e já no capítulo 26, Jesus vai 
dizer que dois dias depois ele seria entregue para ser humilhado e morto. 

Antes porém, ele fez questão de fazer uma série de parábolas para falar do Reino de Deus e sua 
importância. 

Conhecendo bem seus discípulos, Jesus sabia que entre eles havia muitos irmãos com habilidades, 
dons e talentos, os quais poderiam ser muito bem utilizados para a edificação do reino de Deus, ou seja, 
para a difusão da Palavra e a salvação de muitas pessoas. 
É neste contexto, sabendo que os discípulos e os apóstolos ficariam após sua paixão, morte e ressurreição 
sem sua presença física, foi que ele, de forma muito carinhosa, através de uma "estória", exorta aos seus 
discípulos e a nós hoje a não escondermos os talentos que Deus nos concedeu. 

Diante disso, posso afirmar que, durante minha vida missionária, vi muitos irmãos com os mais 
diversos talentos, edificarem o reino de Deus. Porém, infelizmente também vi, como na parábola contada 
por Jesus, muitos irmãos esconderem seus talentos, até mesmo desprezá-los, e em alguns casos, até mesmo 
usar os talentos de forma irresponsável e egoísta para outra coisa que não a edificação do Reino. 

A parábola dos talentos parece ser até meio ingênua e simplória numa leitura rasa, mas quando 
aprofundamos, percebemos que o final dela, quando contada por Jesus, se torna bem séria. 

Para aqueles que receberam talentos, dons, uma vocação, um chamado, e não corresponderem à 
altura, infelizmente, até a perda de sua salvação pessoal estão correndo risco. 

Isto porquê, quando Deus nos dá os talentos, esses são, não para serem usados para nós mesmos, 
mas para serem usados para a salvação dos outros. Portanto, deixar de usar os talentos, é deixar que outras 
pessoas não se salvem... isto é muito sério não? 

Eu e você temos talentos que Deus nos deu; vamos usar eles para a salvação dos irmãos? 
 

Grande abraço em Cristo! 
 

Escrito por Diácono Naor Antonio - Fundador e moderador geral da Com. Católica Boa Nova 
 
 
Para Partilhar: quais os talentos que Deus te deu? Você tem usado os seus talentos para a salvação dos 
irmãos ou os tem guardado? 
 
 
 
 


